

## スタート

まずは、先日の宮城県と福島県を中心で発生した地震におきまして、被害に遭われたみなさまに心からお見舞い申し上げますとともに、復旧作業などに従事されている多くの方々に対しまして改めて敬意を表します。

さて、就任からはや2ヶ月が経ちました。

あいさつ回りにはじまり、新年度の予算編成作業、石川県知事選挙、3月定例議会、新年度人事、新型コロナウイルス感染症対応と慌ただしい2ヶ月でした。自分の体制を確立するまえに時が進んでいくといった感じです。よく町民の方々から「町長の椅子の座り心地はどうか」と言われますが、「座っている暇がないですね」とお答えしています。

また、就任から間もないからだと思いますが、来客の多さには正直驚いています。ただ前向きな提案や要望が多く、今まで聞けなかつたような情報にも触れることができて、施策を考える上でとても大きなヒントを得ることができました。

3月議会で可決いただきました新年度予算については時間のない中、私の主張してきたことをいくつか盛

## 町長コラム

Mayor Column Vol.1

### 筆 おもむくままに

穴水町長 吉村 光輝



り込むことができました。「行政事務のデジタル化」、「町民の交通体系の見直し」、「サテライトオフィスの整備」についてです。いずれも実現に向けての第一歩となる予算になります。町民のみなさんが効果を実感できるよう丁寧な説明と対応を心掛け、このあとの6月補正予算に向けてさらなる「肉付け予算」へと進んでまいります。

これまでと同様、椅子に座ることより外に出て、より多くの人と話すことを心がけていきたいと思います。